

- au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Transmet un télégramme faisant état de l'hésitation des États-Unis à accepter le projet d'établissement d'une mission militaire canadienne à Washington ..... 261
162. 13 août *Mémoire* du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre. Annonce que les chefs d'état-major maintenaient leur projet d'établissement d'une mission militaire..... 262
163. 4 sept. *Le sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures au ministre-conseiller, la légation aux États-Unis*. Fait rapport des discussions tenues à Ottawa sur la possibilité que le projet de mission militaire canadienne soit réalisé sous une autre appellation.... 262
164. 6 sept. *Le ministre-conseiller, la légation aux États-Unis, au sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures*. Commente la proposition d'appeler la mission militaire «délégation technique canadienne»..... 265
165. oct. s.d. *Mémoire*. Énumère les décisions ultra-secretées prises au cours des entretiens entre les états-majors de la Grande-Bretagne et des États-Unis et que les officiers canadiens devraient connaître relativement aux plans de défense canado-américains ..... 266
166. 2 oct. *Mémoire* du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Rapporte que de l'avis du département d'État, les départements militaires des États-Unis devraient accepter d'accueillir une mission militaire canadienne pour des raisons de haute politique..... 269
167. 8 oct. *Mémoire* du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Rapporte que le ministre des États-Unis croyait que les autorités des États-Unis accepteraient de recevoir une mission militaire canadienne si elle n'empiétait pas sur l'autorité de la Commission conjointe..... 270
168. 20 oct. *La légation des États-Unis au ministère des Affaires extérieures*. Transmet une proposition du gouvernement américain recommandant *Affairs to High Commissioner in Great Britain*. Transmits telegram indicating U.S. hesitation to accept plan to establish a Canadian military mission in Washington ..... 261
162. Aug. 13 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Reports that Chiefs of Staff still wished to proceed with plans for setting up military mission ..... 262
163. Sept. 4 *Assistant Under-Secretary of State for External Affairs to Minister-Counsellor, Legation in United States*. Reports discussions in Ottawa of possibility that work of a military mission might be performed under a different name .... 262
164. Sept. 6 *Minister-Counsellor, Legation in United States, to Assistant Under-Secretary of State for External Affairs*. Comments on proposal to call the military mission a Canadian technical delegation ..... 265
165. Oct. n.d. *Memorandum*. Lists most secret decisions taken during Anglo-American staff discussions which Canadian officers would need to know in connection with U.S.-Canadian defence plans ..... 266
166. Oct. 2 *Memorandum by Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports State Department view that U.S. Service Departments would be obliged for reasons of high policy to receive a Canadian military mission ..... 269
167. Oct. 8 *Memorandum by Under-Secretary of State for External Affairs*. Notes expectation of U.S. Minister that U.S. authorities would agree to receive a Canadian military mission if it did not reduce authority of Joint Board ..... 270
168. Oct. 20 *Legation of United States to Department of External Affairs*. Submits proposal of U.S. government that office for